



**ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO
AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO TENGUEL PARA EL PERIODO 2023-2027**

SESION ORDINARIA IV-2024

En la parroquia Tenguel, provincia del Guayas a los 29 días del mes de Febrero del 2024, siendo las 07h50 am por disposición de la Sra. Presidenta Ing. Liliana Símbala Aguilar, presidenta del GADPT, se reúne la Junta Parroquial convocada para el efecto a las 07h45 am en la Sede del Gad Parroquial, la Ing. Liliana Símbala, Presidenta del GADPT ordena se constate el Quorum reglamentario e interviene la Srta. Secretaria la cual procede a verificar la asistencia de los señores vocales: Sra. Ligia Chafle, Sr. Ronal Farah, Ing. Víctor Monserrate, Tec. Wellington Ojeda y la Presidenta. Ing. Liliana Símbala, una vez constatado el quorum reglamentario, la Presidenta Ing. Liliana Símbala ordena dar lectura al orden del día.

La Srta. Secretaria procede a dar lectura a la convocatoria por disposición de la Ing. Liliana Símbala, presidenta del GADPT y de conformidad con el Art 318 del COOTAD se convoca a los señores vocales principales a Sesión ordinaria, para el día Jueves 29 de Febrero del 2024, a las 07h50, lugar Sede Parroquial, el orden del día es el siguiente:

1. Constatación del Quorum.
2. Aprobación del orden del día
3. Lectura y aprobación del acta anterior,
4. Informe quincenal de la Presidenta del GADP Tenguel,
5. Informe mensual de los vocales del GADP Tenguel,
6. Seguimiento de requerimientos presentados por la emergencia natural.

La Presidenta Ing. Liliana Símbala, ordena que se de lectura al primer orden del día, que se constate el quorum reglamentario, en el que existe el quorum de ley. 2. Aprobación del orden del día, por votación unánime queda aprobado el acta.

La Ingeniera, ordena que se dé lectura al 3. Lectura y aprobación del acta anterior, 4. Informe quincenal de la Presidenta del GADP Tenguel.

Desde el día 16 de Febrero hasta el día 28', actividades que se detallan a continuación:

Día viernes se culminó con la limpieza de las calles con el cuerpo de bomberos de Balao.



Día Sábado se acompañó a la fumigación que realizó la Jefatura de vectores de la alcaldía de Guayaquil.

Día Domingo se entregó los kits de alimentos en sectores como 10 de Agosto.

Día lunes por la mañana se brindó atención con la comunidad por varios requerimientos que presentan y por las inspecciones que solicitan en sus viviendas que han sido afectadas.

Día martes, se tuvo una entrega de kits con autoridades del MIES, además de una reunión con el Teniente Coronel de Balao y la gestión de riesgo de Balao sobre el levantamiento de información cómo hay que emitirlo al Gobierno y a la secretaría de gestión de riesgo pero del gobierno para así recibir más ayuda por esas entidades.

Además, se mantuvo una reunión para el manejo de las redes sociales para que esté informada la comunidad por el tema de la emergencia y el trabajo que realiza cada uno de nosotros como Junta Parroquial.

Para el día miércoles se coordinó una reunión con los Bomberos de Balao porque solicitaron hacer una entrega de colchones y camas a adultos mayores damnificados por la emergencia natural.

Día Jueves, se llevó a cabo una reunión con el Ing. Monserrate que es el encargado de la planta de aquí a Tenguel, ya que nosotros enviamos un requerimiento sobre la atención al sistema de drenaje que desemboca al río, ya que algunos desembocan al río lo cual es necesario la implementación de cheques.

Para el día Viernes en la ciudad de Guayaquil, se reunió con autoridades del MIES para firmar contratos para los proyectos de adultos mayores, y tratar asuntos de retorno a la presencialidad con respecto a los CDIs.

Día Lunes se hizo el recorrido por el muro de San Rafael junto al vocal Welington Ojeda, en primera instancia Prefectura decidió suspender el trabajo para que se continúe el acceso a las volquetas por otro camino, pero realmente no hay otra opción para llegar a los socavones que se tuvo en otros puntos cómo en el sector las Palmas, junto al vocal Ronal Farah que ha estado pendiente del trabajo de Prefectura, se cree que se va a continuar para fortalecer todo el muro y no tener más incidentes posteriores.





**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIA DE TENGUEL**

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

TENGUEL
¡juntos por el desarrollo!

Se está realizando un mejoramiento del muro de la Virgen del Cisne ya que había tramos que estaban abiertos sin embargo hay filtraciones y se deben realizar "sobre-muros" para que no afecten a las viviendas, ni se desborde el río por esos tramos.

Día Martes, se dio atención a la comunidad, cómo es el caso del Señor Vera de la entrada de Tenguel, quién tiene varios requerimientos, uno de ellos es que se deje una distancia considerable para que el peatón pueda circular y no sea un riesgo ya que la vía es de alto tráfico, también tiene la situación de unos árboles que están obstaculizando su vivienda.

También se efectuó un viaje a la Ciudad de Machala, en las oficinas de CNEL El Oro, para darle seguimiento a varios requerimientos junto al Ing. Jiménez, quien explicó los proyectos y rubros presupuestados para cada sector, en el caso de Tenguel, está asignado el proyecto de alumbrado público en el sector Primavera frente a Brisas del río y Estados Unidos.

Para el día de hoy se planificó una inspección en territorio con el Ing. Luis Clavijo, Sra. Roja y parte de los propietarios de las camaroneras que se encuentran por ese tramo, ya que parte del muro que cubre el sector Makenzie se encuentra debilitado y necesita intervenirlo.

Interviene la Secretaria, Abg. Janeisy Chamba, dándoles a conocer que con respecto al proceso de rendición de cuentas del período 2023, ya todos se encuentran registrados tanto cómo autoridades del GAD Parroquial, así como institucional con respecto a la fase 1 – planificación.

Se continúa con el punto 5. Informes de los vocales del GAD Parroquial, quienes enviaron respectivamente el día de ayer.

Punto 6. Seguimiento de requerimientos presentados por la emergencia natural.

Se procede a dar lectura para conocimiento de los vocales, los requerimientos que han sido enviados a Prefectura, sobre todo, Alcaldía, Interagua y Cuerpo de Bomberos, a fin de gestionar las ayudas necesarias.

Con fecha 21 de Febrero, se envió a Prefectura del Guayas, con el asunto de análisis del río y encauzamiento del río Gala.



TELÉFONO:
042 744 353



DIRECCIÓN:
CDLA. GUAYAQUIL S/N



EMAIL:
juntaparroquialtenguel@hotmail.com



Así mismo, a Prefectura del Guayas, se presentó la solicitud de la construcción de muros de escolleras en el Recinto San Rafael para mitigar los impactos que trajo consigo esta emergencia natural.

A la Alcaldía Ciudadana de Guayaquil, se solicitó se de a conocer el diseño de alcantarillado público y el sistema de agua lluvias de la Cdla. 12 de Julio ya que hemos tenido varias denuncias de los moradores de ese sector, porque hasta el día de hoy padecen de colapso de alcantarillas por las lluvias.

Se da a conocer también, que moradores de la calle sucre y riberas del río el Señor Morquecho, presentó verbalmente su petición para el servicio de hidroclean ya que todas las alcantarillas de esos sectores se encuentran colapsadas, se pide a los vocales que realicen una inspección en el sitio para saber cual es el problema inicial y buscar una posible solución.

En el caso de la ciudadela Guayaquil, se presentó el requerimiento mediante ventanilla universal a la Alcaldía de Guayaquil, a fin de implementar tuberías en ese sector. Se invita nuevamente a los vocales delegados a realizar las inspecciones solicitadas en la Cdla. Miraflores.

A Interagua S.A. se solicitó la revisión de una cámara o válvula la cual requiere mantenimiento para el drenaje del agua cuando el caudal del río se incrementa; explica la Ingeniera Liliana Símbala que esas son las cámaras que están conectadas al río.

Para constancia de todos, el GAD Parroquial el día 15 de Febrero ya solicitó el Hidroclean para los sectores Virgen del Cisne, 12 de Julio, 10 de Agosto, 7 de Septiembre y 9 de Octubre, explica la Presidenta que el hidroclean si está llegando a la Parroquia, pero lastimosamente no puede abarcar a todos los sectores, entonces por eso hay inconformidades en los usuarios.

Así mismo, agradeciendo a la Prefectura del Guayas, por la ayuda de kits, pero se presentó el requerimiento para la solicitud de más kits dado que, faltan muchos sectores a los cuales aún no nos hemos hecho presente.



Solicitud ante Alcaldía de Guayaquil y Prefectura del Guayas, con respecto a las brigadas de fumigación.

Se envió también un requerimiento al Ing. Luis Lasso, para poder explotar material en las canteras, para poder llevar a cabo la obra en San Rafael.

Por el tema de la emergencia natural, enviamos una solicitud al Tnte. Crnel. Julio Gerardhi del cuerpo de Bomberos de Naranjal, solicitando ayuda para la limpieza de las calles que aún tenían sedimentos, en respuesta de ese oficio tuvimos que, el cantón Naranjal también estaba pasando por una fuerte inundación y el personal se encontraba ocupado, asistiendo en esa emergencia.

Lo que nos causa asombro es que, al parecer, Naranjal notifica a Guayaquil sobre la petición que estamos realizando y, el cuerpo de bomberos comandado por el Primer Jefe Martín Cucalón nos contesta diciendo que, existe una dependencia aquí en la Parroquia Tenguel y que cuentan con todos los implementos necesarios para actuar.

La Presidenta Liliana Símbala da a conocer que, estamos elaborando una nueva petición, ya que con fecha 23 de Agosto del 2023, ya se envió un requerimiento solicitando capacitaciones, adecuaciones e implementos para los bomberos de la Parroquia, pero no obtuvimos respuesta formal, sino de manera telefónica se contactaron con ella para entablar conversaciones; en la nueva petición se hace alusión al oficio presentado por la emergencia natural y la petición a Naranjal.

Interviene el Ing. Víctor Monserrate, diciendo que está de acuerdo con que se envíe nuevamente un nuevo oficio pero hay que añadirle que exista la presencia de un teniente coronel aquí para que él de la orden de que el personal de bomberos actúe cuando debe actuar, además de las capacitaciones que se solicita está de acuerdo también ya que hay que instruir a los jóvenes o voluntarios.

También interviene el Sr. Ronal Farah, mencionando que, también está de acuerdo que se obligue al personal de bomberos a actuar cuando necesite porque no es justo que pagando la tasa de bomberos siempre se deba pedir ayuda a la Ponce Enríquez y al cantón Balao, ya que en la emergencia natural solo limpiaron el hospital, no limpiaron las calles.





**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIA DE TENGUEL**

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

TENGUEL
¡juntos por el desarrollo!

En efecto, la Presidenta Liliana Símbala, explica que se está ultimando detalles y se enviará por medio de la ventanillas de Bomberos de la Parroquia a fin de obtener respuesta formal por todos los requerimientos planteados.

Para terminar, se da a conocer que esos son los oficios enviados, hay que continuar dándole seguimiento en razón de la fecha de ingreso y obtener respuestas favorables.

Interviene la Ing. Presidenta, Señores Vocales en vista de que no hay otro punto a tratarse, se da por terminada la presente sesión, agradeciéndoles su asistencia. Siendo las 08h39 AM se da por terminada la sesión.

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL.

SECRETARIA

Acta de sesión ordinaria celebrada a los veintinueve días del mes Febrero del año 2024, en seis fojas útiles que acompañan.

ING. LILIANA SÍMBALA AGUILAR
PRESIDENTA



ABG. JANEISY CHAMBA CASTILLO
SECRETARIA



TELÉFONO:
042 744 353



DIRECCIÓN:
CDLA. GUAYAQUIL S/N



EMAIL:
juntaparroquialtenguel@hotmail.com